

Polres Sumenep Berangkatkan Pasukan Pengamanan Pilkades Serentak Menuju Pulau Masalembu dan Ra'as

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Nov 21, 2021 - 09:40



SUMENEP - Waka Polres Sumenep Kopol Palma Fitria Fahlevi.,S.IP.,S.I.K.,M.I.K melepas keberangkatan pasukan pengamanan dalam rangka tahap pungut dan hitung suara Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak lanjutan tahun 2021 Kabupaten Sumenep dari pelabuhan kalianget menuju kepulauan Ra'as dan Kepulauan Masalembu.



Apel Gelar Pasukan Pergeseran Personil Pengamanan Pilkada menuju Kepulauan Ra'as bertempat di Pelabuhan Umum Kalianget, Desa Kalianget Timur, Kec. Kalianget, Kab. Sumenep, Minggu (21/11/2021) dimulai pukul 05.00 WIB s/d selesai.



Sebelumnya, Sabtu (20/11/2021) kemarin dimulai pukul 05.00 WIB s/d selesai bertempat di Lapangan Sanika Satyawada Polres Sumenep JI. Urip Sumoharjo

No.35 Desa Pabian Kec Kota Kab Sumenep, telah di laksanakan apel Gelar Pasukan Pergeseran Personil Pengamanan Pilkades menuju Kepulauan Masalembu.



Dan sekitar pukul 08.00 WIB Personil Pengamanan Pilkades berangkat menuju ke kepulauan Masalembu menggunakan Kapal Laut Sabuk Nusantara92 dengan jarak tempuh perjalanan laut lk 18 jam dalam keadaan cuaca hujan deras.

Sedangkan hari ini, personil Pengamanan Pilkades yang menuju kepulauan Ra'as menggunakan Kapal Dharma Kartika dengan jarak tempuh perjalanan laut lk 4 jam.



Menurut Kapolres Sumenep yang disampaikan Kasi Humas AKP Widiarti S.,S.H apel pergeseran pasukan pengamanan dalam rangka tahap pungut dan hitung suara Pilkades serentak lanjutan tahun 2021 Kab. Sumenep ke kepulauan Masalembu dan menuju kepulauan Ra'as, ini untuk menunjukkan kesiapan anggota Personil Pengamanan Pilkades," jelasnya.

Pasukan pengamanan Pilkades ke Kepulauan Masalembu sebanyak 61 orang pam TPS dan 21 personil Brimob dengan padal pengamanan Kanit Pidkor Ipda Ratman Desianto.,S.H. Sedangkan personil Kodim 0827 Sumenep yang BKO ke Masalembu sebanyak 5 orang.

Kepulauan Masalembu yang melaksanakan Pilkades adalah satu Desa yaitu Desa Masalima dengan jumlah TPS sebanyak 20 dengan calon peserta pilkades sebanyak 2 orang," tutur Widi.

Sedangkan untuk pasukan pengamanan Pilkades ke Kepulauan Ra'as sebanyak 105 orang terdiri dari 83 orang pam TPS dan 22 personil Brimob dengan dibawah kendali langsung padal wilayah Kapolsek Ra'as AKP Ali Ridho.

Kata Widi, kepulauan Ra'as yang melaksanakan Pilkades serentak ada 5 Desa dan 39 TPS terdiri dari Desa Karangnangka 8 TPS dengan personil pam TPS sebanyak 17 orang, Desa Poteran 5 TPS dengan personil pam TPS sebanyak 11 orang, Desa Brakas 12 TPS dengan personil pam TPS sebanyak 25 orang, Desa Tonduk 8 TPS dengan personil pam TPS sebanyak 17 orang, Desa Guwa-Guwa 8 TPS dengan personil pam TPS sebanyak 13 orang," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Sumenep yang disampaikan Kasi Humas AKP Widiarti berpesan agar petugas pengamanan menyiapkan mental dan fisik yang dilandasi komitmen moral dan tinggi dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," harapnya.

"Jaga netralitas sebagai aparat keamanan, tidak terlibat dalam proses Pilkades, tidak turut serta dalam bentuk apapun dalam mendukung calon kades," imbuhnya.

Turut hadir dalam kegiatan apel pergeseran pengamanan Pilkades, Waka Polres Sumenep Kompol Palma Fitria Fahlevi.,S.IP.,S.I.K.,M.I.K., Kabag Ops Polres Sumenep Kompol Anggono Jaya SST.,M.M., Kasi Humas Akp Widiarti S.,S.H., Kasubbag Dalops Bagops Iptu Siswantoro., Kapolsek Kalianget Iptu Maliyanto.,S.H., Kanit Provost Ipda Muhajirin, anggota yang BKO ke Kepulauan.

Pelaksanaan Pilkades serentak di Kab Sumenep dimasa pandemi covid-19, dengan tetap menerapkan protokol kesehatan secara ketat guna menghindari penyebaran covid-19," pungkasnya. (Jon)